



Ciudades

400 barriles de crudo se han recuperado en Toledo

Se mantiene monitoreo sobre la zona del desastre por explosión en el Oleoducto



Derrame de petróleo (Foto cortesía para Caracol Radio Cúcuta)



— Caracol Radio 22/08/2023 - 8:40 h COT

Cúcuta • Mas de cuatrocientos barriles de petróleo se han recuperado en la zona rural del municipio de Toledo dentro de la contingencia que se ha trazado por el derrame generado desde el oleoducto Caño Limón Coveñas.

Cesar Ortega coordinador de hidrocarburos de la Corporación Autónoma del Oriente Corponor dijo a Caracol Radio que “se mantiene la alerta, seguimos con los planes de atención en medio de la grave afectación a las fuentes hídricas como también a la fauna y flora”.

Indicó que aún no se puede cuantificar cuanto petróleo se derramó por la magnitud de la emergencia suscitada el pasado viernes y que motivó la activación del comité local de emergencias.

Puntualizó que “frente a lo ocurrido ese despacho también indaga los factores que provocaron la explosión y el impacto ambiental en la zona rural”.

Finalmente señaló que hasta que no se recupere toda la zona del desastre se mantendrá el monitoreo de manera permanente y con las recomendaciones para Cenit y todas las partes involucradas.

También en la web

Recomendado por Outbrain

Siguiente artículo

Ciudades

Dos homicidios en menos de 12 horas en Cúcuta

Una líder comunal fue asesinada al interior de su vivienda.

Últimas Noticias

Vicepresidenta Francia Márquez destacó el retrato de Marta Lucía Ramírez

El 13 de septiembre se conocería condena contra presunto feminicida de Yared Pomares

Liga Colombiana: cae el quinto técnico del torneo tras renunciar en rueda de prensa

¿Por qué hay tantos derrumbes en la vía...

La emergencia es el vehículo necesario para hacer intervenciones: Felipe Harman



Últimas Noticias

Vicepresidenta Francia Márquez destacó el retrato de Marta Lucía Ramírez

El 13 de septiembre se conocería condena
contra presunto feminicida de Yared
Pomares



Liga Colombiana: cae el quinto técnico del
torneo tras renunciar en rueda de prensa
